

6月の行事予定



★6月の行事食★

6月4日(木) フルーツ盛り合わせ

フルーツはみずみずしいスイカと国産のメロンを提供します。ゼリーは青梅ゼリーと杏仁豆腐のどちらかを選んでいただきます。



新入職員紹介



特技は鍼灸マッサージ、趣味はボーリングです。ご利用者様に頼りにされる職員になりたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

すずき くにひろ
鈴木 国広(かがやきユニット)



このような時期だからこそ、笑顔を心掛けたいと思っております。早く皆様に信頼していただける介護士になれるよう、努力してまいります。

もりした さちこ
森下 幸子(ときめきユニット)



はじめまして。みんなからケンと呼ばれています。今は日本語学校で日本語を学びながら、卒業後に介護の勉強をしていくのを目標にしています。仕事を少しずつ覚えて、入居者様のケアができるよう、頑張ります。

アセロ ケネス マルジョン ラロス(介護補助業務)



私はご利用者様に喜んでいただける介護を目指したいです。そのために学校で介護について一生懸命勉強していきたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

すずき みささお
鈴木 美沙緒(まじわりユニット)

紙ふうせん

第151号
令和2年6月1日
社会福祉法人 七恵会
第二長上苑発行

新型コロナウイルスにおける施設の取り組み

コロナウイルス感染拡大防止策として、ボランティア受け入れ中止や外出レクリエーションの自粛をしていましたが、これまで通り理美容と防災訓練等は実施してまいりました。利用者様には窮屈な思いをさせていただきましたが、少しでも生活に楽しみが持てるように、日々の体操は集団ではなく各ユニットの食堂で少人数で行ったり、外出は飲食店ではなく、苑周辺の散歩に出掛けたりしながら過ごすことをしてきました。

今後も感染症に気を付けながら「新しい生活様式」に沿った形でボランティアの受け入れや、集団体操等の楽しみを計画していきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。



防災訓練



苑周辺を散歩



課長補佐 益田 八千代



3密を避けての体操

新型コロナウイルス感染症に係る緊急事態宣言解除を受けて

5月25日に、新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言が全都道府県で解除されました。これを受けまして6月からの当施設での対応についてお伝えします。

- 6月1日から(月)から条件付きで面会を再開いたします。
 - 平日 9:00~17:30(土日は当面の間、面会中止とさせていただきます)
 - 面会制限時間; 15分以内 面会場所; ご利用者様の居室
 - 1回の面会人数は最大3名まで
 - 来苑時に体温チェックを実施し 37.5℃以下であり、体調に問題が無いこと。手指の消毒をしていただきマスク着用をお願いいたします。
 - 体調確認チェックシートを記入していただき、職員が確認をします。ご記入内容によっては面会を中止させていただく場合がございます。
 - 面会時には入苑ネームプレートを着用していただきます。
 - ご利用者様の外出等
施設での外出企画は引き続き中止といたします。ご家族様によるご利用者様の外出、外泊もしばらくの間は中止していただくようお願いいたします。(医療機関への受診等は必要最小限に留めてください)
 - 施設内のボランティア慰問等
 - グループでのボランティアはしばらくの間は中止。1名でのボランティアは6月1日(月)より受け入れを再開いたします。
 - 訪問リハビリマッサージはご利用できるようになります。
- *6月末日までの対応とさせていただきますが、最新の社会情勢を踏まえて、以降の対応を決めさせていただきます。ご迷惑をお掛けいたしますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願い致します。尚、不明な点につきましてはお問合せください。

かがやき

ユニット活動報告



皆さん食堂に集合し、「つり遊び」をしました。カニや魚に色を塗っていただき、いけすに見立てたシートを囲んで釣り大会の始まりです。子供の頃のお話に花がさき、皆さん夢中になって釣り上げていらっしゃいました。あっという間にいけすは空っぽ、大漁の方も(笑)

やすらぎ

なごみ



生クリームを絞るのに、少々苦戦…



「プリンパフェ作り」。生クリームにお好きな果物をトッピング。「たくさん飾っちゃお! (*'▽')」

めぐみ



おやつに「どら焼き」を作りました。生クリームと果物で、それぞれお好みのどら焼きを作ることができました。

むつみ

皆さんでお茶会！お菓子もお茶も好評でした♡

ときめき



爽やかなお天気の日、気分転換に外へ出て光を浴び、いっぱい深呼吸をしながら鯉を鑑賞しました。「大きいのがいるねえ!」「たくさんだね」など、お二人とも笑顔で話されていました。久しぶりに外へ出て、心も晴れやかになりました。

のぞみ



きらめき



母の日にご家族からお花が届きました。お手紙も添えられ、思わず涙が。



高野豆腐を使って、皆さんで「ヘルシーな和のスイーツ」を作りました。「思ったより甘くて美味しい」「体に良いね♡」嬉しい言葉をいただきました。